

Y de nuevo en otra carta, fechada el 22/21, Fraina dice:

Le pedí al CEC del Partido Comunista de Norteamérica que expresara su opinión respecto de nuestra propuesta de un Congreso Comunista panamericano, pero no hubo respuesta. Ya he escrito dos veces al Comen (sic) representante de la Internacional Sindical Roja en los Estados Unidos acerca del sugerido Congreso Panamericano en M. pero no ha habido respuesta. No se ha publicado ninguno de mis artículos, cuatro de ellos se refieren a México y otro a Centroamérica. En efecto, Allen, quien está trabajando en el órgano central me escribió: “Supe que ninguno de tus artículos sería publicado y agrega: ‘Según entiendo no serán atendidas ninguna de tus solicitudes de cooperación y trabajo. Has sido relegado al olvido y ellos pretenden mantenerte allí. Con el actual CEC te enfrentas con un muro de piedra’”.

“El rumor público funde incluso el metal” reza un proverbio chino. El que inventa los rumores y los que los propagan son cobardes que no pueden decir la verdad a las personas responsables. Es una cuestión de disciplina en el partido comunista detener los rumores que circulan mediante la investigación y la adecuada comunicación con las personas responsables.

Hay un asunto más que les pido considerar: los asuntos financieros de la Agencia. El camarada Scott me envió un cable el 18 de abril de 21:

“Recibí 15 de magnesio del camarada Littlebit (Fraina). ¿Cuánto necesita?

A lo anterior respondí: “Envíeme 5 barriles a través de la compañía, etc, etc. Abril 18/21.

Scott me mandó un cable el 6 de mayo de 21. “Hamburger envió tres barriles se acusó recibo”.

El informe financiero que me envió Fraina dice: